



[www.jpsera.fr](http://www.jpsera.fr)

# La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 96 – 28 octobre 2012

Bonjour,

Cette Newsletter n° 96 pour faire un point sur mes activités depuis la semaine dernière.

Je souhaite dans un premier temps, évoquer les intempéries qui ont frappé notre région et notre département avant-hier soir et avoir d'abord une pensée pour les familles, les amies et amis de ces deux jeunes étudiants qui ont perdu la vie dans des conditions atroces vendredi soir sur le campus de La Garde.

Certes, la violence des précipitations nous a rappelé ce funeste mardi 15 juin 2010 ... mais fort heureusement la durée de cet épisode pluvieux n'a pas été aussi longue qu'il y a deux ans. Beaucoup de dégâts matériels cependant, des zones d'habitation une fois de plus inondées, des zones agricoles ou d'activités elles aussi touchées ...

Tout cela ne peut que nous faire redouter les jours et semaines à venir, lorsque les bourrasques de notre Mistral, se seront estompées. En effet, le déficit de pluviométrie de ces derniers mois risque de nous ramener un an en arrière lors de ce week-end du 5 novembre.

L'heure est au recueillement, mais il faudra ensuite tirer des enseignements de ce drame et faire en sorte qu'il ne puisse se reproduire. La prise en compte du risque « inondations » ainsi que la gestion des conséquences de l'urbanisation de nos territoires doivent être des priorités et faire l'objet d'une prise de conscience partagée par tous.

Notre canton n'a pas été épargné ... A Puget, des quartiers qui n'avaient plus vu l'eau depuis longtemps se sont retrouvés inondés ... A Roquebrune, de nombreux secteurs ont été touchés, notamment ceux qui le sont de façon récurrentes comme la Maurette, la route de Marchandise au pont sous l'autoroute comme au pont des Suves ... Au Muy, mêmes constats ... Beaucoup d'inquiétudes donc pour bon nombre de nos administrés qui ne dorment plus tranquilles et qui redoutent que se reproduisent les catastrophes de juin 2010 ou encore de novembre 2011. Cette fois encore, les rues des centres-villes ont aussi été touchées comme celles des lotissements ...

Mercredi en fin d'après-midi, je me suis rendu à Paris, à Bercy au Ministère de l'Artisanat, du Commerce et du Tourisme, pour rencontrer notre Ministre, Sylvia PINEL.

Au cours de cet entretien de près d'une heure, j'ai tenu à lui présenter le Réseau National des Destinations Départementales (RN2D) que je préside, ses missions, ses principales actions, ses instances de gouvernance, son rôle au sein du tourisme territorial. Mme PINEL était accompagnée de sa Directrice de Cabinet, de son conseiller au Tourisme et d'un responsable du tourisme à la DGCIS.

Nous avons aussi abordé l'avenir du « mille feuille territorial » et le positionnement central du tourisme comme compétence partagée par tous les échelons : communal, intercommunal, départemental, régional et national.

Nous avons terminé cet entretien en évoquant les contrats de destination, qui représentent pour notre Réseau, le moyen le plus adapté pour assurer la promotion de nos destinations et mettre en valeur de façon mutuelle et partagée nos territoires.

En effet, le tourisme étant par essence transversal et les destinations étant le plus souvent supra-communales, parfois supra-départementales et quelques fois suprarégionales, seules des conventions entre les échelons territoriaux sur des projets communs peuvent réunir les conditions optimales pour travailler en synergie, mutualiser les moyens et ainsi, faire un meilleur usage des fonds publics au service du tourisme de nos territoires.

*Avec vous,  
Pour vous,  
Près de vous !*

Voir :

- [Flash info n° 96](#)

Voir les sites

- [www.visitvar.fr](http://www.visitvar.fr)
- [www.cg83.fr](http://www.cg83.fr)
- [www.apenme.org](http://www.apenme.org)
- [Vivre aux Issambres \(facebook\)](#)
- [www.contribuablesroquebrunois.com](http://www.contribuablesroquebrunois.com)

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS





www.jpsera.fr

# La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 96–28 octobre 2012 – suite et fin

Cette semaine a aussi encore été marquée par une intense activité médiatique autour de la Communauté de Commune Pays Mer Estérel et des « différents » entre les Maires de Puget et Roquebrune ... le tout dans la perspective de la mise en place début 2013 de la « Communauté d'Agglomération Fréjus-Saint-Raphaël élargie » (quel nom portera-t-elle à terme ?) ...

Parallèlement, la démission de l'adjoint aux finances de Roquebrune et son entrée dans l'opposition ont à nouveau conduit les protagonistes à « régler » quelques comptes en public ... Idem pour les Maires de Puget et Roquebrune !

Les titres « à la une » de notre quotidien régional, comme ceux des articles en rubriques locales ou est-varoises traduisent assez bien « l'ambiance » qui règne au cours de ces diverses réunions.

J'ai donc tenu à vous reproduire dans le flash info en annexe la totalité de ces articles, petits ou grands, ainsi que les petites phrases ou faits du jour qui ont été extraites par les journalistes de ces débats émaillés de « noms d'oiseaux », d'invectives, de critiques acerbes, de réflexions déplacées ... Tout y est ... mais de façon trop synthétique de l'avis de ceux qui prenant sur leur temps personnel, tiennent à assister aux diverses réunions publiques.

Pour ce qui me concerne et sans rentrer dans ces débats qui se situent à un niveau qui n'honore pas la fonction d'élu, je ne peux que regretter ces prises de positions ou « révélations » bien tardives ... En effet, tout ce qui « remonte » aujourd'hui sur la place publique, notamment dans la bouche ou les écrits de l'ancien adjoint aux finances devenu opposant ou encore sous la plume de son épouse, comme dans les propos du Maire et des adjoints de Puget, a été porté à la connaissance de tous : population, élus, services de l'Etat chargés du contrôle de légalité, représentants de l'Etat dans le Département, mais aussi au niveau gouvernemental, des autorités de tutelle, des autorités judiciaires, ...

Toutes ces dérives, toutes ces pratiques, tous ces comportements indignes d'un fonctionnement respectueux de nos institutions et en infraction avec nos plus élémentaires principes démocratiques ont été signalés et dénoncés depuis plus de 10 ans et notamment en 2008, après les élections municipales lorsque nous avons, avec mes colistiers, décidé de ne pas siéger dans l'opposition au Conseil Municipal de Roquebrune afin ne pas cautionner tout cela !

D'ailleurs, si vous avez consulté le blog de l'adjoint démissionnaire :

<http://rendre-roquebrune-aux-roquebrunois-es.overblog.com/>  
vous avez du découvrir les constats qu'il dresse et les révélations qu'il fait, dans ses bien (trop ?) tardives contributions. Tout ce que nous avons dit et écrit !

A lire aussi, le blog toujours très bien documenté :

<http://roquebrune.centerblog.net/>

Cette semaine sera consacrée à des rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens, avant de me rendre mercredi après-midi en Préfecture, pour présenter à notre Préfet sur le départ, le dossier « PAPI d'intention » que je vais devoir défendre devant le Comité de Bassin Rhône Méditerranée le 5 décembre.

Vendredi soir, je serai à Bormes-les-Mimosas aux cotés de mon collègue et ami, Albert VATINET, Maire et Vice-président du CG83, pour saluer, lors du Festival de Plongée, l'engagement de "Bormes Plongée" dans la démarche: "Marque Qualité Tourisme".

Bonne lecture @ bientôt sur notre site

Bien à vous

Jean-Pierre SERRA

Avec vous,  
Pour vous,  
Près de vous !

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

